



Nouvelles de Cauterêts du jeudi 14 avril 2022

publié le 14/04/2022

Cauterêts, Jeudi 14 avril 2022 :

Aujourd'hui grand bleu ! Mais un retard à l'allumage. En effet les pistes ont ouvert ce matin avec une heure de retard. Conséquence, tout est décalé d'autant. Leçon de ski à 14 heures et fin à 16 heures.

On vous raconte tout dans la soirée.

L'équipe de Blanzac à Cauterêts

Demain, vendredi 15 avril, jour du retour au collège, les parents seront avertis sur Pronote et sur le site du collège de l'heure de sortie de Bordeaux afin d'avoir une estimation de l'horaire d'arrivée à Blanzac.

Bien cordialement,

La Principale,

M.-C. Jaeger-Chambaret

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.